
Hi Jack Burns,
ich teile deine Meinung keineswegs. Der lockere, lustige Ton kann das Grauen am Ende doch nicht
überdecken. Eine Kuh, die die Farbe Grün nicht kennt, niemals eine Wiese gesehen hat, nichts von der
Existenz eines Stiers weiß … wenn das nicht die Krankheit unserer Zivilisation in manchen Belangen aufzeigt,
weiß ich nicht, wie die Menschheit noch zu retten sein will. Es muss NICHT bitterböse sein, um zu wirken. Ich
bin im Gegenteil überzeugt, dass diese Geschichte mehr bewirken kann als die schärfste Anklage … weil die
Leute sie nach den ersten Sätzen aus der Hand legen.
Wer am Ende dieser Story noch lachen kann, dem ist sowieso nicht mehr zu helfen. 
Liebe Grüße
Marcellino
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